
Gruppe Hannoversche Linke /PDS 
( Anfrage Nr. 1879/2004 )

Anfrage der Gruppe Hannoversche Linke/PDS zum Einsatz von LED Technik für 
Hannover´s Ampelanlagen

Anfrage,

Einsatz von LED-Technik für Hannover's Ampelanlagen.

Durch den Ersatz der üblichen Glühlampen in Ampelanlagen durch Leuchtdioden 
der neuen LED-Technik können jährlich hohe Kostenersparnisse erreicht werden. 
Die Dioden leuchten jahrelang und ohne Störung, während die bisher verwendeten 
Glühlampen rund zwei Mal im Jahr ausgetauscht werden müssen. Zudem wirkt 
sich die stärkere Leuchtkraft der Dioden positiv auf die Verkehrsicherheit aus.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wieviel Prozent der Ampelanlagen der LH Hannover sind schon mit 
Leuchtdioden ausgestattet?

2. Ist ein flächendeckender Einsatz dieser Technik geplant?

3. Wie hoch ist die jährliche Ersparnis die durch diese Umstellung erzielt wird? 

 
Detlef Schmidt,  Gruppenvorsitzender

Hannover / 10.09.2004
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